Hallo liebes Tierheim-Team,

heute vor einer Woche haben wir Ronja geholt (die bei uns jetzt Lucy heißt;)) und wir bereuen keine Sekunde.

Unser Mogli hat sie gurrend wie eine Taube begrüßt und es gab kein Gefauche, kein Gekloppe usw.

Lucy war die ersten 2 Tage noch etwas scheu und hat sich viel unter dem Sofa versteckt, aber am Sonntag ging die Erkundungstour los...

Sie ist total anhänglich, besonders wenn man in der Küche ist denn eins tut sie gerne: Fressen ;)

Mogli ist ihr Leitbild und sie macht ihm alles nach.

Besser hätte es nicht laufen können und wir sind sehr froh, dass uns das Schicksal zu Lucy geführt hat und wir ihr ein neues Zuhause geben konnten.

Anbei noch ein paar Bilder von ihr... Ihr dürft sie auch gerne weiter verwenden, falls ihr mal Verwendung für habt...

Und nochmals DANKE! Liebe Grüße

